

**PERSEPSI MASYARAKAT DALAM PEMBAYARAN
ZAKAT MELALUI BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL
(BAZNAS) KUDUS
(Studi Pada Masyarakat Desa Megawon Kudus)**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Zakat Dan Wakaf (MZW)

Oleh :
JAUHARU NAFI'I
1820410021

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN ZAKAT WAKAF
2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Jauharu Nafi'i
NIM : 1820410021
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Progam Studi : Manajemen Zakat dan Wakaf
Judul : **Persepsi Masyarakat Dalam Pembayaran Zakat Melalui
Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kudus (Studi Pada
Masyarakat Desa Megawon)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 15 Maret 2022
Sampai dengan 31 Maret 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 31 Maret 2022
Pembimbing

Dr. H. Solikhul Hadi, M.Ag.
NIP. 196702132000031001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51
 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus.ac.id
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Jauharu Nafi'i
NIM : 1820410021
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Zakat dan Wakaf
Judul : Persepsi Masyarakat Dalam Pembayaran Zakat Melalui Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kudus (Studi Pada Masyarakat Desa Megawon)

Telah diujikan pada **25 Mei 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I.</u> NIP. 197506202005011007 Ketua/Penguji I	2-6-22	
<u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197801302006041002 Ketua/Penguji II	2-6-22	
<u>Ulin Nuha, M.S.I.</u> NIP. 198209131017042016 Sekretaris/Penguji III	2-6-22	
<u>Dr. H. Solikhul Hadi, M.Ag.</u> NIP. 196702132000031001 Dosen Pembimbing	2-6-22	
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Jauharu Nafi'i

NIM : 1820410021

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan ini.

Kudus, 31 Maret 2022

Yang menyatakan,



Jauharu Nafi'i

NIM. 1820410021

MOTTO

حَيْرُ النَّاسِ أَنْفَعُهُمْ لِلنَّاسِ

“Sebaik baik manusia adalah yang paling bermanfaat bagi orang lain”.¹



Hadist Riwayat ath-Thabrani, Al-Mu'jam al-Ausath, Juz VII, Hal. 58, Dari Jabir bin Abdullah

PERSEMBAHAN

Dengan mengucap syukur kepada Allah SWT, penulis mempersembahkan skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tua tercinta **Bapak Imam Syafi'i** dan **Ibu Jamilah** yang telah memberi semangat, motivasi dan memberikan kesempatan pendidikan yang terbaik untuk penulis dan juga telah memberikan cinta dan kasih sayang yang tak terhingga serta do'a yang tak pernah letih mendo'akan penulis.
2. Adik-adiku, **Johan Prayoga**, **Fajar Nazib Zam zami** dan **Hani'atul Khikmah** yang telah memberikan semangat, motivasi dan dukungan kepada penulis selama ini dalam menempuh pendidikan sampai detik ini.
3. Untuk sahabat-sahabatku Manajemen Zakat Wakaf Angkatan 2018 **Karyadi**, **Vany Risky** dan teman-temanku **Zeta Pramudita**, **Najikhatur Roikhah**, **Tsania Elyana Nabila** serta teman-teman yang telah memberikan semangat motivasi kepada penulis selama ini.
4. Teruntuk Bapak **Dr. H. Sholikul Hadi, M. Ag.** Selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu melancarkan segala urusan saya, meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan dalam melakukan penelitian ini.
5. Teruntuk **Lembaga Beasiswa BAZNAS** dan **BAZNAS RI** yang telah memberikan support berupa bantuan beasiswa dalam penyelesaian tugas akhir ini.

Terimakasih sebesar-besarnya untuk kalian semua, saya pesembahkan skripsi ini untuk kalian semua. Semoga Karya ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan dimasa yang akan datang.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	..َ	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ	U/u
ح	H/ḥ	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/‘a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	بَا awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Ya’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِيّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furū’	القَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gai’ri
قَرَأَ	qara’a	القَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Ḍīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur bagi Allah swt karena atas rahmat, taufik dan hidayahnya sehingga pada hari dapat merasakan keindahan segala ciptaanya baik yang dilangit maupun di bumi. Shalawat dan salam atas kehadiran Rasulullah saw atas akhlak dan contoh tauladan yang dimiliki menjadikannya sebagai panutan bagi umat manusia yang rahmatan lil alamin.

Atas segala kerendahan hati, penulis menghadirkan karya ilmiah, tentu masih jauh dari kesempurnaan dengan segala kekurangan dan keterbatasannya, penulis berharap semoga tulisan ini dapat bermanfaat dan memberikan kontribusi bagi yang berminat pada tema kajian ini, yang berjudul **Persepsi Masyarakat Dalam Pembayaran Zakat Melalui Badan Amil Zakat Nasional Kudus (Studi Pada Masyarakat Desa Megawon)**. Penulis menyadari dengan sepuh hati, selama mengikuti program perkuliahan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus sampai selesai skripsi ini telah memperoleh banyak pelajaran dalam dunia proses dan arti kebersamaan yang sesungguhnya, motivasi, semangat hidup untuk tetap melangkah menggapai cita-cita serta bantuan dari pihak yang menjadi motivator tersendiri bagi penulis. Ucapan terima kasih penulis persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua tercinta, Bapak Imam Syafi'i dan Ibu Jamilah, yang telah mengasuh, mendidik, dan membesarkan penulis dengan penuh kasih sayangnya tanpa ada keluh kesah sedikitpun
2. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag. Selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kebijakan-kebijakan demi membangun IAIN Kudus agar lebih berkualitas.
3. Bapak Dr. Supriyadi, M.H. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
4. Bapak Moh Nurul Qomar, M.E.I. Selaku ketua jurusan Manajemen Zakat dan Wakaf, yang telah meluangkan waktunya untuk berkonsultasi masalah nilai dan berbagai hal yang menyangkut masalah jurusan.
5. Bapak Dr. H. Solikhul Hadi. M. Ag. selaku Pembimbing I penulis, ditengah kesibukan beliau tetap menerima penulis untuk berkonsultasi

6. Bapak dan Ibu Dosen IAIN Kudus yang telah dengan ikhlas memberikan ilmunya kepada penulis.
7. Perpustakaan IAIN Kudus
8. Kepada semua pihak khususnya BAZNAS Kudus dan Warga Desa Megawon yang telah berjasa kepada penulis.

Akhirnya hanya kepada Allah penulis memohon agar mereka yang berjasa kepada penulis diberikan balasan yang berlipat ganda dan semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua. Amiin.

Kudus, 31 Maret 2022
Penulis,

Jauharu Nafi'i
NIM. 1820410021

